

Fecha: 17-02-2026  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **Senapred cancela Alerta Roja en Quillón tras contención de incendio**

Pág. : 6  
Cm2: 146,1

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## **Senapred cancela Alerta Roja en Quillón tras contención de incendio**

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres canceló la Alerta Roja para la comuna de Quillón, tras la contención del incendio forestal denominado "Monte Negro IV", que afectó una superficie total de cuatro hectáreas.

De acuerdo con la información oficial, la emergencia se mantiene en combate, aunque se encuentra contenida y, hasta el momento, no se registran viviendas dañadas ni personas lesionadas.

En el lugar continúan desplegados equipos del Cuerpo de Bomberos de Quillón, Portezuelo y Bulnes, junto a cinco brigadas terrestres de Corporación Nacional Forestal, una brigada cisterna, una brigada mecanizada, dos técnicos y una Unidad de Análisis y Diagnóstico

(UAD) del mismo organismo. Además, participan brigadas terrestres y helitransportadas de la empresa Arauco, junto a aviones y helicópteros cisterna para el combate aéreo del fuego, además de personal de Carabineros de Chile.

Según detalló Senapred, la decisión se adoptó en base a los antecedentes técnicos proporcionados por Conaf y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Ñuble.

La Alerta Roja se encontraba vigente desde el 15 de febrero de 2026 y su cancelación implica que la situación evoluciona favorablemente, aunque los equipos de emergencia permanecerán atentos hasta lograr el control total del siniestro.

